

POST

Polsek Sukadana Sambangi Desa Margajaya, Wujudkan Kamtibmas Kondusif

Ciamis - CIAMIS.POST.WEB.ID

Dec 19, 2024 - 13:49



Ciamis – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Polsek Sukadana melalui Kanit Samapta sekaligus Polisi RW Desa

Margajaya, Aiptu Bambang Subiantoro, melaksanakan kegiatan sambang, silaturahmi, dan himbauan kamtibmas di Desa Margajaya, Kecamatan Sukadana, Kabupaten Ciamis, Kamis (19/12/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kondusifitas wilayah. Aiptu Bambang Subiantoro mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan, khususnya dalam mencegah tindak pidana seperti TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang), perjudian online, dan penyalahgunaan narkoba.

“Pasca Pilkada, situasi yang aman dan damai adalah tanggung jawab kita bersama. Kami mengajak seluruh warga Desa Margajaya untuk ikut berperan aktif dalam memelihara kamtibmas, menjalin hubungan harmonis antarwarga, serta melaporkan segera kepada Polri jika menemukan pelanggaran atau tindak kriminal,” ujar Aiptu Bambang.

Melalui sambang ini, Polri juga berupaya menjalin hubungan emosional yang lebih erat dengan masyarakat. Hal ini disambut positif oleh warga Desa Margajaya yang merasa lebih dekat dan percaya kepada Polri. “Kehadiran Polisi RW seperti ini sangat membantu kami merasa lebih aman. Kami jadi tahu langkah yang harus dilakukan jika ada hal-hal mencurigakan di sekitar,” ujar salah satu warga, Pak Hendra.

Kapolres Ciamis AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Sukadana IPDA Dayat Hidayat menegaskan komitmen Polres Ciamis dalam menjaga stabilitas keamanan wilayah, terutama setelah momentum besar seperti Pilkada. “Polres Ciamis terus mengedepankan pendekatan humanis dan preventif. Sinergi dengan masyarakat adalah kunci utama untuk menciptakan kamtibmas yang dinamis dan kondusif di seluruh wilayah hukum Polres Ciamis,” tegasnya.

Kegiatan yang berlangsung aman, lancar, dan tertib ini menghasilkan peningkatan kesadaran masyarakat dalam mendukung terciptanya lingkungan yang harmonis. Polsek Sukadana berharap agar tokoh masyarakat, pemuda, dan semua elemen warga terus aktif berkolaborasi dengan Polri, sehingga wilayah Kecamatan Sukadana tetap menjadi daerah yang aman dan nyaman untuk semua.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,